



園田北小だより

～温かい心 強いからだ すぐれた知恵～

尼崎市立園田北小学校
尼崎市猪名寺2丁目4番1号
電話 06-6492-9990

“知らない人”って？

校長 平野 真紀

朝夕は肌寒く、昼間はカラッと気持ちよく、季節がぐっと秋らしくなってきました。子どもたちは学習に、運動に、諸活動に、毎日元気に頑張っています。

9月末に東園田町で発生した傷害事件後の登下校に関しまして、保護者の皆様には色々ご協力をいただき、ありがとうございました。とりわけ登校班指導員の皆様には本当にお世話になりました。この事件の犯人は逮捕されましたが、市内では子どもへの声かけ事案や不審者事案が毎日のように起こっています。防犯標語「いかのおすし」（いかない・のらない・おおごえをだす・すぐにげる・しらせる）」を、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

よく、「知らない人について行ってはだめ」とか「知らない人の車に乗ってはだめ」というような言葉で子どもに注意すると思いますが、ここで考えておきたいのが“知らない人”の定義です。子どもの考える“知らない人”はとてもあいまいです。時々見かける、あるいはどこかで会ったことがある、といった程度でも「見たことがあるから知っている」と考えたり、人懐っこい子どもだと、親しげに話しかけてきた大人とすぐに打ち解け、友だちのような気になってしまったりするそうです。子どもに“知らない人”を理解させるには、具体的に例を出して教えてあげるのがいいそうです。

★こんな人は“知らない人”★

- 初めて見る人 名前を知らない人 住んでいるところを知らない人
- お父さん・お母さんの知り合いではない人

★こんな人も“知らない人”★

- とときどきあいさつを交わすが、名前や住んでいるところを知らない人
- 近所でよく犬の散歩をしているが、名前を知らない人
- よく行く公園で見かけるが、名前や住んでいるところを知らない人
- よく行くお店で働いているが、お母さん・お父さんの友だちではない人



体育大会翌日の10月4日、今年もニュージーランドのカンタベリー大学から園田学園女子大学に短期留学している学生を迎え、交流会を行いました。来年教師になる予定の学生13名が、全校生との交流会、学年との交流、全クラスの授業参観、クラス分かれての給食、掃除等、1日中子どもたちと触れ合う中で、日本の学校教育について理解を深めてくれました。私たちにとっては当たり前のこと、例えば学級目標の掲示やアレルギー対応の給食、自分たちで掃除をすること等が、彼らにはとても新鮮に映るようでした。帰り際に子どもたちへのメッセージを書いてもらいました。学校のホームページに掲載していますので是非ご覧ください。



【11月行事予定表】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	個人懇談会	16	金	全校音楽 <small>定時出勤日</small>
2	金	個人懇談会	17	土	
3	土	文化の日	18	日	
4	日		19	月	<small>定時出勤日</small>
5	月	朝の持久走委員会活動 <small>定時出勤日</small>	20	火	全校音楽
6	火	児童集会	21	水	
7	水	創立記念日（授業日）	22	木	音楽会（児童鑑賞日）
8	木		23	金	音楽会（保護者鑑賞日） 勤労感謝の日 <small>定時出勤日</small>
9	金	市内音楽会（4年）	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	11/23の振替休業日
12	月	朝の持久走	27	火	朝の持久走
13	火	全校音楽	28	水	環境体験学習（3年）
14	水		29	木	朝の持久走
15	木		30	金	なかよし交流会（いずみ）

★12月の行事予定★

- 4日（火）学校公開 キャリア教育（5,6校時 5,6年）
- 5日（水）学校公開 持久走大会 期末懇談会
- 7日（金）こころの教育講演会（2,3校時、低・高）
- 10日（月）あまっ子ステップアップ調査（全校生）
- 20日（木）給食終了
- 21日（金）大掃除
- 25日（火）終業式

※12月から下校時刻が16時（冬時間）になります。冬休みは12月26日（水）～1月7日（月）までです。

【お願いとお知らせ】

○朝の持久走と持久走大会

既に10月29日（月）から朝学習の時間に持久走を実施しています。めあては、「仲間との励まし合いや認め合いの中で、丈夫な体を作る」、「自らの体力に適した課題を持ち、達成に向けて努力する」です。ご家庭で、ゼッケンタオルなどの持ち物の準備や健康観察等、ご協力よろしくお願いします。持久走大会は12月5日（水）学校公開の日に行います。

○校内音楽会と市の音楽会

11月22日（木）の児童鑑賞日には写真撮影、23日（金）の保護者鑑賞日にはDVD撮影を行います。そこで今年から、服装を上は白（ワンポイントや文字は可）下は黒っぽいもので統一したいと思います。ご理解・ご協力を頂きますよう、お願い申し上げます。

23日は、8時40分体育館開場、9時開演で実施します。また、それより先に市内音楽会が11月9日（金）尼信アルカイクホールで開催され、本校からは4年生が出演します。音楽会に向けて子どもたちは今一生懸命練習に取り組んでいます。

